Inicio Somos Pares La Noticia Informes Opinión Líneas de Investigación Visualizaciones y Datos Biblioteca

< Atrás

Fuente: Infobae

Campo petrolero quedó afectado tras ataque del ELN

14/2/23

Por: Redacción Pares

Durante la noche de este lunes se reportó un ataque en contra de integrantes del Ejército en zona rural de Saravena, Arauca, que tuvo como consecuencia una fuerte conflagración en la vereda El Consuelo.

Los presuntos responsables, según las autoridades, fueron miembros del ELN, quienes atacaron a los militares con artefactos explosivos cuando ellos custodiaban el oleoducto de Caño Limón-Coveñas.

Las víctimas no resultaron heridas. Posterior a la fuerte explosión, los bomberos del departamento llegaron para extinguir el incendio y evitar que se extendiera hasta las fincas cercanas.

Cenit y **Ecopetrol** se pronunciaron ante esto y rechazaron estos actos violentos, también hicieron un llamado para que paren con estos delitos contra la infraestructura, además señalaron que esto genera graves consecuencias al medio ambiente y afecta las actividades de las comunidades y de la industria petrolera.





ऑ comunicaciones@pares.com.co

+ 57 320 8265854

Bogotá: Calle 26b # 4ª-45
Buenaventura y Cúcuta

© 2022 PARES.COM.CO / POLÍTICA DE PRIVACIDAD